

Der für heute, den 04.05 angekündigte erste Lauf des MTB Langstreckenpokals findet leider nicht statt. Der Regen hat uns einen Strich durch die Rechnung gemacht, die schönen Youngtimer auf der Strecke zu sehen. Bereits im Vorfeld war das Starterfeld mit 2 Fahrern einfach zu klein um ein Rennen zu fahren.



Leider setzt sich somit der Trend des letzten Jahres fort. Die Nachtrennen sind weniger stark besucht. Wir hoffen das sich für die nächsten Rennen ein paar mehr Leute finden und überbrücken die Zeit mit ein paar Impressionen.

Der [nächste Lauf zum MTB Langstreckenpokal](#) findet am 03.08 im Rahmen des NRW Cups Bad Breisig statt.









•

- [teilen](#)
- [teilen](#)
- [teilen](#)
- [E-Mail](#)

1

•